

L'Atelier des lettres, organisme d'alphabétisation populaire du quartier Centre-Sud, désire appuyer les mémoires du CÉAF et d'Habiter Ville-Marie dans le cadre de la consultation du secteur des Faubourgs. Il est important pour nos membres, qui sont des personnes marginalisées et vivant souvent dans la pauvreté, de trouver à se loger selon leur revenu dans LEUR quartier. Ces gens en ont assez de devoir quitter LEUR quartier à cause de logements trop chers ou insalubres. Donc, pour nous, la construction de logements sociaux de qualité et sécuritaires dans le quartier est essentielle. Les femmes qui font partie de nos membres veulent aussi se sentir en sécurité dans le quartier.

Merci de bien vouloir tenir compte de l'opinion des personnes peu scolarisées du secteur.

Noémie Pomerleau-Cloutier, formatrice  
L'Atelier des lettres